



夕暮れ時になり、大にぎわいのおまつり通り

2日間にわたり大盛況

成田ふるさとまつり2012

厳しい残暑が続いた8月25日・26日、ボンベルタ百貨店周辺で「成田ふるさとまつり2012」が行われました。出店が立ち並ぶおまつり通りでは、御輿や山車などが曳き廻されたほか、中央ステージでは、歌や踊りや吹奏楽の演奏などが披露され、2日間にわたりニュータウンが熱く盛り上がりました。



軽快なリズムに乗って

緊急時の備えを万全に

救急キャンペーン2012

救急と防災についての知識を多くの人に身に付けてもらおうと「救急キャンペーン2012」が9月8日、イオンモール成田で行われました。会場には、救急車・救急用資機材の展示コーナーが設けられたほか、救急隊員による救急活動のデモンストレーションなども行われました。また、救急隊員の説明によるAED(自動体外式除細動器)の取り扱いや心肺蘇生法の体験には、小さな子どもを含む多くの市民が参加し、応急手当てについて積極的に学んでいました。



救急活動の実演



激しい打ち合いの末、気合いのこもった一打が

熱いラリーの応酬と声援

オープン卓球大会

成田市近隣の中学生から社会人まで104チームが参加し、8月26日、市体育館で「オープン卓球大会」が行われました。試合は、シングルス4試合とダブルス1試合の結果で勝敗を決める団体戦のトーナメント形式。体育館は朝からの気温の上昇と選手の熱気でサウナのような蒸し暑さに。選手たちは、絶え間なく滴る汗を手で拭いながら、最後まで諦めない粘り強いプレーで熱戦を繰り広げました。



祭りに彩りを添える屋台の曳き廻し

義民をしのぶ夏の終わり

御待夜祭

宗吾霊堂で秋の例大祭である「御待夜祭」が、9月1日・2日に行われました。凶作や重税にあえぐ農民を助けるため、命をなげうって将軍に直訴した佐倉宗吾(木内惣五郎)の命日は9月3日。本堂では15人もの僧侶によって大護摩がたかれ、義民宗吾の霊を慰めました。時折激しい雨が降るあいにくの空模様でしたが、両日とも屋台の曳き廻しが行われ、その勇壮な姿を一目見ようと門前には見物客が詰めかけました。境内にはたくさんの出店が立ち並び、参拝に訪れた人の目を楽しませていました。

「カイくん」が 大会名誉実行委員長に就任

第1回成田スポーツフェスティバル

携帯電話会社のCMでおなじみのタレント犬のカイクン(市内在住)が、10月6日(土)に中台運動公園陸上競技場で開催されるスポーツフェスティバルの大会名誉実行委員長に就任しました。9月14日には、小泉市長から委嘱状が交付されました。スポーツフェスティバル当日は、カイクンはもちろん、うなりくんや周辺市町のゆるキャラ、よしもとクリエイティブエージェンシーの芸人が参加し、フェスティバルを盛り上げます。当日参加できる種目もありますので、皆さんもカイクンたちと楽しいひとときを過ごしませんか。



委嘱状を交付された
カイクン



小泉市長と「談笑」



憧れのピッチで
思い切りプレー

イベント盛りだくさんの1日に

フレンドリータウンデイズ2012・成田の日

サッカー J1リーグ・鹿島アントラーズ対ヴィッセル神戸戦に市民を招待・優待する「フレンドリータウンデイズ2012・成田の日」が9月1日、カシマサッカースタジアムで開催されました。スタジアムに設けられた市のPRブースでは、特産品の販売、和太鼓・三味線の演奏、キャラクターとの記念撮影が行われました。普段入ることのできないインタビュールーム・選手控室を巡るスタジアム見学ツアーに参加者は大喜び。ピッチでは市内スポーツ少年団の子どもたちによるミニゲームも行われました。試合は、前半に先制した鹿島アントラーズが1対0で勝利しました。



「うなりくん」「しかおくん」と記念撮影